

Paul Bordreuil, nouveau président de La Réveillée

Publié le 28 août 2018



Le conseil d'administration de La Réveillée

Paul Bordreuil (de Grenier Fajal) vient d'être élu à la présidence de l'association « La Réveillée » en remplacement de Michel Gondran (de Robert Labarthe). Du 16^{ème} au 19^{ème} siècle, l'Ariège et en particulier la région de Gabre possédait de nombreuses verreries. En 1455, le roi Charles VII, édicte la Charte des Sommières qui accordait à certaines familles nobles du Languedoc, dont nos verriers de Gabre, le privilège d'exercer « l'art et la science de la verrerie ».

En 1975, l'association la Réveillée était créée, pour regrouper les descendants des trois familles de gentilshommes verriers les : de Grenier, de Robert, de Verbizier. Son but est de resserrer les liens entre ces familles pour un épanouissement personnel et collectif, et « de faire profiter la collectivité familiale, régionale ou européenne de la richesse spirituelle, culturelle ou technique du patrimoine de ces familles, centré sur « l'Art et Science de Verrerie ».

Le nom de cette association rappelle le vocabulaire des verriers. En effet, la réveillée signifie le rallumage des fours à la saison d'automne.

Paul Bordreuil d'origine gardoise est enseignant. Il perpétue la tradition verrière de ces ancêtres verriers, en particulier lors des rassemblements annuels de « La Réveillée », où il initie au soufflage dans l'atelier du verrier du Mas d'Azil, Pavel Kirzdof. Pour la petite histoire, il souffle avec une canne ayant appartenu à la famille de Grenier.

Le conseil d'administration de La Réveillée de g à d : Louise Tavera, Jacques Gondran, Laurence Bégon-Bordreuil, Joël Dietsch, Anne Dagain, Christian Guy, Paul Bordreuil, Olivier Gondran, Marie-Christine Burgala, (vice-présidente), Michel Gondran, Jean-Michel Grellier.

GM

Publié dans [Ariège](#), [Portes d'Ariège](#), [Arize](#), [Le Mas-d'Azil](#)

Thématiques : [Villes / Villages](#)